
やっぱり 不完全であるというのはいいな！ 校長 柳野 竜生

「やっぱり不完全であるというのはいいな」この言葉は，イチローさんが
大リーグで大きな功績を残した選手などが対象となるアメリカ野球殿堂
入りを果たした際に発した言葉です。
満票での選出に注目されていましたが，1票届きませんでした。イチ

ローさんに投票しなかった記者は，394人中わずか1人でした。この結
果を受けて，イチローさんは，１票足りないのは，すごくよかったと思
います。人って，いろいろなことが足りない。自分なりの完璧を追い求
めて進んでいくのが，人生だと思う。さらに，やっぱり不完全であると
いうのはいいなって。生きていく上で不完全だから進もうとするわけで。
そういうものを改めて考えさせられるというか。見つめ合える。向き合
えると言うのはよかったなと思いますと，語っています。
大概の人は，このような場面では，１票足りずに悔しいでしたと，言

いそうです。しかし，イチローさんは，そういうことは言っていません。
逆に，１票足りないのは，すごくよかった。やっぱり不完全であるとい
うのはいいな。と前向きな発言をしています。
この前向きな考え方や生き方が，生きていく上でとても大切だなと改

めて感じました。
だれしも，失敗したり，後悔したり，落ち込んだりすることはありま

す。そのような時，イチローさんみたいに，前向きな考え方に変えて立
ち上がり，たくましくこれからの人生を生き抜く子どもたちであって欲
しいと思います。

空き瓶回収への御協力 ありがとうございました。
１月18日（土）や19日（日）に育成会ごとに回収し，19日の午前9時

から午前10時頃まで，軸屋酒造さんへの搬入作
業を行いました。
２，３４３本集まり，収益金は４６，８６０

円でした。校区並びに育成会・ＰＴＡ事業部の
皆様の御協力，誠にありがとうございました。
子どもたちのために，有効活用させていただき
ます。
なお，軸屋酒造さんの空き瓶回収は，今回で終了となりました。長年の

御協力，誠にありがとうございました。
さて，来年度からの空き瓶回収につきましては，永野にあります「フレ

ッシュくまだ」さんの御協力のもと「大口酒造」さんに回収していただく
こととなりました。来年度も，茶瓶の一升瓶の回収に引き続き御協力をよ
ろしくお願いします。

郷の力芽
学校教育目標 ふるさと山崎の誇りをもち，自ら学び，心豊かでたくましい子を育成する。
校 訓 明るく かしこく たくましく
合 い 言 葉 ふるさと山崎が育む「郷の力芽」たちの健やかな育成
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さと ちから め



 

 
 

【３月の行事予定】 
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３ 

月 

生活目標 
保健目標 
給食目標 

１年間の振り返りをしよう 
１年間の健康生活の反省をしよう 
１年間の給食について反省をしよう 

３日（月） 安全点検の日 １４日（金） 年度末５時間授業 

４日（火） 第４回校区子供育成連絡協議会定例会 １５日（土） さつまっ子の日（青少年育成の日） 

５日（水） 
いじめ問題を考える日 心の教育の日 
年度末５時間授業 

１６日（日） さつまっ子の日（家庭の日） 

１７日（月） 卒業式全体練習 

６日（木） 年度末５時間授業 卒様式全体練習 １９日（水） 卒業式会場作り 

７日（金） 校内なわとび大会 学級ＰＴＡ ２０日（木）    春分の日 

８日（土） 土曜授業 ＣＳの日 ２３日（日） 親子読書の日 

１０日（月） 卒業式全体練習 ２４日（月） 第７８回卒業式 

１１日（火） 第５回学校運営協議会 ２５日（火） 修了式 離任式 

１２日（水）  卒業式予行  

１月２４日（金），5・６年生が校区にお住まいの福原成夫様の御厚意により，旧山崎中学校近くにあるキン

カンハウスで，キンカンちぎりをさせていだきました。１０月に子供たちは，事前にキンカン摘果作業のお手伝

いを体験させていただいていました。その時は，まだ緑色の実が・・・。 

今回は，その収穫とあって，子供たちもとても楽しみにしていたようです。鮮やかなオレンジ色に染まった実

を見て驚きの表情を浮かべる子供たち。とても甘くておいしくなったキンカンを，はさみを上手に使い，網いっ

ぱいに収穫していました。子供たちにとって，とても貴重 

な体験となりました。福原さん，本当にありがとうござい 

ました。 

 

 
２月１７日（月）は， 

県下一周駅伝の応援に

全校で参加しました。県

下のトップランナーの

全力の走りに子供たち

も大きな声で声援を送 

っていました。 

子供たちの安全確保のため，学校運営協議会

委員の皆様をはじめ，ＰＴＡ保健安全指導部の

方々に御協力をいただき，無事に実施することが

出きました。御協力に感謝申し上げます。 

２月８日（土），今年度

９回目のコミュニティ・ス

クールの日を行いました。

今回は，北薩地域振興局

の安樂さん方を講師とし

てお迎えし，３～６年生が                

森林学習を行いました。大雪予報のため，開催できる

かどうか判断が難しいところではありましたが，無事，

実施することができました。 

子供たちは，森林が果たす多くの働きを知り，今後

も，なぜ必要なのか守っていかなければならないの

かなど学ぶことができました。寒い中，御参観くださっ

た皆様，ありがとうございました。 

 

１月２９日(水)，来年度，山崎小学校に入学する新１年生体験入学・保護者説明

会を行いました。来年度は，７名入学の予定です。１・2年生に迎えられ，少々緊張の

面持ちでしたが，すぐに慣れ，学校紹介をしたり一緒にフルーツバスケットなどのレ

クリエーションをしたりして楽しむ姿が見られました。 

来年度は，４月７日(月)が，入学式です。ぴかぴかの制服に身を包んだ，７名の子供たちが元気に入学して

きてくれることを，児童，職員みんな楽しみに待っています。 


